

**Envoyé** : lundi 16 juillet 2018 18:58

**À** : - Mairie Romainville Secrétariat Aménagement

**Objet** : Soutien au projet de l'île de loisirs de la corniche des forts

Bonjour,

Veillez recevoir mon soutien pour le projet de l'île de loisirs de la corniche des forts, et mes encouragements pour surmonter l'hostilité qui se fait fort entendre, et qui semble animée ou par un positionnement d'opposition systématique et radicale, ou/et par une méconnaissance ou une incompréhension et du projet, et de la nature (le projet ayant pris en considération les exigences écologiques).

En outre, ce projet relève d'un intérêt général : il concilie nature et urbanité et va permettre à tous, de trouver des espaces de respiration, et donner aussi des occasions de créer du lien social.

Avec mes meilleurs sentiments,

Marie Favreau

(Romainvilloise depuis 22 ans, et heureuse de l'être !)